

En la Casa Larga: se bailó "rock" y cumbias hasta altas horas de la madrugada.

En homenaje a Nemesio Antúnez

Los artistas y las musas en una fiesta con brotes primaverales



Fernando Sáenz y Regina Zegers.

Con una fiesta en homenaje a Nemesio Antúnez por su muestra "Diez días más" —que finaliza hoy— los artistas festejaron la primavera en la Casa Larga de Carmen Waugh.



La bailarina Claudia Adriazola en tenida primaveral.



El baile de Carmen Waugh y la juventud de Nemesio Antúnez: al ritmo de la música.

PUZZLE Nº 199

Por Omar

HOROSCOPO

COSMOBIOLOGO Karoly Aparicio

ARIES. No es el momento de crearse aventuras, tome la vida en serio y aproveche las buenas aspectaciones en su beneficio. Encuentra trabajo en el rubro mecánico. Su experiencia le dice todo, aplíquela. Femenino con algunos problemas en romance, masculinos muy bien aspectados con su impetuosidad.

TAURO. Su sentido práctico le permite consolidar el sueño de la casa propia. Sus padres afrontan un serio problema de trabajo, no les signifique una carga gravosa. Amor con persona mayor le hace sentirse muy dependiente pero muy a sus anchas sexualmente.

GEMINIS. En las relaciones públicas lo primero es inquirir informes, después se actúa. Buenas perspectivas para mejorar los ingresos personales. Deberá mudarse de pensión a otra que le quede cerca de la universidad. Amores de estudiantes son los mejores.

CANCER. Puede hacer algunas cosas con anticipación, así le robará tiempo al tiempo. Preocupaciones por una persona mayor que requiere su atención. Trate con cautela con las personalidades. No eche de menos a esa persona que le preocupa, no vale gran cosa.

LEO. Antes de hacer inversiones o gastos, haga un estudio de sus haberes. No gire cheques si no hay dinero en el banco, en esta fecha es seguro que se meterá en problemas. Todo lo que le prometa a su amor de turno, será paja molida, pero le creerá.

Pero le creera.
VIRGO. hágale el quite a todo lo que sea emotivo. Algunas cosas le saldrán con mucho más facilidad que otras veces, aproveche la racha. Alguien muy importante se interesa por sus proyectos. A partir de la tarde reposo con su pareja totalmente a sus anchas.

LIBRA. Situaciones benéficas para todo lo relacionado con el dinero, pero ojo, pueden venir pagos que merman el beneficio. Lo mejor es desaparecer del escenario y preocuparse de todas las materias que han sido descuidadas con anterioridad. Postergue cita de amor.

ESCORPIO. Mientras todos pasean o se divierten usted en lo mismo, pero trabajando. Ahora que tiene su banda de rock, debe buscarle contratos y trabajar. Para autoentenderse, deberá hacerse un análisis intro y retrospectivo.

SAGITARIO. Amistad y colega de trabajo le consigue mejores opciones dentro de lo mismo. Que no le pinten voladores de luces, más vale un pájaro en la mano que ciento volando, está mejor en lo suyo. Si tiene alguien que le ama no esté mirando otras personas.

CAPRICORNIO. Puede preparar su fin de semana pacientemente. Encuentro con personas muy alteradas y emocionales que le desagrada, pero debe portarse con comprensión. Solteros en lo posible deben acompañarse de su pareja.

ACUARIO. es buena idea esa de escribir sobre sus viajes y aventuras al estilo de Julio Verne o Bernard Shaw, buenos ejemplos de acuaríanos. Si está trabajando su pega está segura, no se preocupe. Encuentro entre amigos y conoce a alguien que le impresiona en su corazón, pero usted se porta indiferente.

PISCIS. Breve desplazamiento fuera de su casa que se prolonga más de la cuenta. En general, está todo bien aspectado para usted. En el plano terrenal consigue lo que se ha propuesto. Sentimentalmente no podrá quejarse pero no habrá mucho tampoco.